

La crisis de Gendarmería

Señor Director:

A propósito del encuentro de jefes de unidades penales especiales de Ñuble, la directora regional Carolina Caamaño calificó el encuentro como muy necesario y provechoso, saliendo una imagen del encuentro y sus declaraciones a todo color en el Diario La Discusión.

Esto se hace bastante fastidioso considerando que año tras año, entre comidas y servicios de banquetería, cierto grupo de alto nivel se junta básicamente a conocerse, ya que la rotación de jefes, alcaldes y directores regionales cambian constantemente.

Será que bajo este modelo se podrá desarrollar un trabajo constante en el tiempo, donde un criterio establecido por un alto funcionario y las directrices emanadas de la administración central llegan a los funcionarios de más bajo rango que por muchos años o toda su carrera funcionaria, se encuentran en el mismo lugar? Será que la crisis de Gendarmería, los suicidios de los gendarmes rasos, la corrupción interna y la falta de condiciones técnicas y de infraestructura de nuestro sistema penitenciario, tiene algo que ver con estas comilonas y sillitas musicales de cargos de alto interés?

Eduardo Valenzuela
Trabajador Social